

*Les partis au pouvoir à Cuba et
au Venezuela ratifient leur
fraternité*

Image not found or type unknown

La Havane, 8 août (RHC) Roberto Morales, membre du Bureau politique et secrétaire à l'Organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba (CCPCC), , a reçu mardi le premier vice-président du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello.

En lui souhaitant la bienvenue, Morales a déclaré que les deux organisations politiques continueront à travailler sur des questions d'intérêt commun et a réaffirmé sa conviction que cette visite portera les relations entre les deux partis à un niveau supérieur, selon le profil Twitter du CCPCC.

Pour sa part, Cabello a expliqué certains aspects du travail du parti de l'organisation politique vénézuélienne et a affirmé que l'île fait partie de la révolution bolivarienne, car il s'agit de "deux nations qui ne peuvent être conçues de manière isolée".

Accompagné d'une délégation composée de cinq vice-présidents et d'autres dirigeants de la nation sud-américaine, Cabello est arrivé lundi à Santiago de Cuba, où il a été reçu par les principales autorités politiques et gouvernementales de la province.

Dans la ville héroïque, le dirigeant vénézuélien a rendu hommage, dans le cimetière de Santa Ifigenia, aux pères fondateurs de la nation cubaine et, en particulier, à l'apôtre José Martí et au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Le premier vice-président du PSUV a déclaré : "Personnellement, c'est une dette que j'ai envers Fidel, et aujourd'hui je me sens réconforté de lui rendre hommage. Nous sentons que nous sommes des frères, plus que des amis ; nous sommes blessés par les mêmes choses, nous sommes heureux des mêmes choses... les mêmes choses nous unissent".

Devant le monolithe qui abrite les cendres de Fidel Castro, le visiteur a assuré que "l'impérialisme n'a pu vaincre ni les Cubains ni les Vénézuéliens. Cuba a été pour nous une source d'inspiration pour aller de l'avant, elle nous a appris à nous battre... à résister dans la bataille".

Il a également rappelé que sa première rencontre avec Fidel Castro, en 1999, avait duré huit heures et l'avait convaincu que "Cuba et le Venezuela sont toujours un seul et même drapeau". (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/330809-les-partis-au-pouvoir-a-cuba-et-au-venezuela-ratifient-leur-fraternite>



Radio Habana Cuba